

Keratokonus- Selbsthilfe

www.keratokonus-selbsthilfe.de

„Save the date“, Einladung!

Persönliches Treffen

der Keratokonus-Selbsthilfegruppe!

Samstag 21.09.2024, 15:00 Uhr, in Köln

Die seltene Augenerkrankung Keratokonus kann einen enormen Einschnitt im Alltag darstellen, denn oft schwankt die Sehschärfe immens.

Eine weitere Belastung für die Betroffenen ist die nicht vorhandene Prognose zum jeweiligen Verlauf der Krankheit.

Wir sind eine ehrenamtlich arbeitende Selbsthilfegruppe aus Betroffenen und Angehörigen und wollen uns über Erfahrungen im Umgang mit der Krankheit untereinander austauschen.

Dieses Mal wollen wir uns wieder persönlich in Köln zu einem Treffen in geselliger Atmosphäre treffen.

Der Erfahrungsaustausch hat bei einem persönlichen Treffen für uns alle eine ganz andere Dimension als bei einem online Treffen.

Aus Gründen unserer Vorbereitung auf das Treffen (Tischreservierung, Ort) benötigen wir zu unserem Treffen in Köln eine Zusage bis spätestens eine Woche vor dem Termin, dem 14.09.2024 an info@keratokonus-selbsthilfe.de

Wir werden uns dieses Mal auf dem Bahnhofsvorplatz des Hauptbahnhof in der Nähe der Treppe treffen.

Anbei haben wir als Hilfestellung den Google-Maps Link zum Treffpunkt hier eingefügt. Ebenso ist er auf der Webseite mit der Einladung abrufbar.

[Link zum Treffpunkt – klick mich!](#)

Beste Grüße

Das Team von

www.keratokonus-selbsthilfe.de

Als Selbsthilfegruppe sind wir in der blauen Adressdatenbank von NAKOS registriert. NAKOS ist bundesweit die zentrale Anlaufstelle und Fachinstanz rund um die gemeinschaftliche Selbsthilfe.